



## Patriarca de Jerusalén relató a medios vaticanos la tragedia en Gaza

### Description

(Ciudad del Vaticano) El Patriarca Latino de Jerusalén, cardenal Pierbattista Pizzaballa, describió en declaraciones a medios del Vaticano la tragedia que se vive en Gaza como consecuencia de los ataques de Israel, indica hoy un reporte.

“Hay más de un millón de personas sin un lugar donde vivir, y especialmente a lo largo del paseo marítimo, hay largas filas de tiendas de campaña, donde la gente vive en condiciones extremadamente precarias, tanto higiénicas como en todos los demás aspectos”, relató el cardenal Pizzaballa en la entrevista publicada por Vatican News.

“La otra imagen es el hospital: los niños mutilados, cegados por los efectos de los bombardeos”, manifestó el religioso al referirse al trágico saldo de los ataques de Israel contra la Franja, que calificó de injustificables, los cuales ya causaron la muerte a unos 60 mil palestinos.

Como parte de su recorrido por Gaza, que inició el pasado viernes, el patriarca visitó la Parroquia de la Sagrada Familia, la cual fue blanco el 17 de julio último de un bombardeo israelí que dejó tres muertos y unos quince heridos, en cuyos locales semidestruídos celebró la misa dominical.

Allí aseguró, en nombre de las máximas autoridades de la Iglesia católica que “haremos todo lo posible para detener esta guerra sin sentido. Trabajaremos por ello y, al final, lo lograremos”.

En relación con los planes de Israel de expulsar a los palestinos de la Franja de Gaza, Pizzaballa reafirmó que pese a la dramática situación que viven, los habitantes de esa zona “se quedarán allí”.

Los gazatíes, según dijo “tienen sus raíces allí, su hogar allí; o mejor dicho, ellos tenían su hogar allí, y quieren reconstruirlo allí”, expresó el cardenal y recordó que el papa León XIV “ha sido muy claro al respecto: no habrá traslados de personas”.

En tal sentido, en la mañana del lunes último el Sumo Pontífice recibió una llamada telefónica del presidente palestino, Mahmoud Abbas, a quien le reafirmó la posición de la Santa Sede contra la agresión a Gaza por Israel y el llamado al gobierno de ese país al pleno respeto del derecho internacional humanitario.

León XIV acentuó en esa conversación la obligación de Tel Aviv de proteger a los civiles y los lugares sagrados, así como la prohibición del uso indiscriminado de la fuerza y el traslado forzoso de poblaciones.

Dada la dramática situación humanitaria, en ese diálogo con el líder palestino el Obispo de Roma “enfaticó la urgencia de brindar asistencia a quienes están más expuestos a las consecuencias del conflicto y de permitir un acceso

adecuado a la ayuda humanitaria”, apunta en un comunicado la oficina de prensa del Vaticano.

Se abordó además la significativa conmemoración del décimo aniversario del Acuerdo Global entre el Vaticano y Palestina, firmado el 26 de junio de 2015 y en vigor desde el 2 de enero de 2016, donde la Santa Sede reconoce a esa nación como Estado soberano, agrega la fuente.

El Maipo/PL

**Date Created**

Julio 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)